

Eisbären starten in die Vorbereitung

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Samstag, den 03. Oktober 2020 um 12:02 Uhr



Die Eisbären Regensburg bestreiten am morgigen Samstag (18:30 Uhr) das erste von insgesamt sechs Testspielen. Hierzu ist mit den Eispiraten Crimmitschau (DEL2) ein alter Rivale aus vergangenen Zeiten zu Gast an der Donau.

Das Team um die Neuzugänge Andreas Geigenmüller, Patrick Berger, Nico Kroschinski und Matteo Stöhr befindet sich seit einer guten Woche im Eistraining. Während die Truppe von Trainer Max Kaltenhauser also noch ganz am Anfang der Vorbereitungsphase steht, haben die Sachsen bereits zwei Testspiele gegen Wolfsburg und Bad Nauheim hinter sich – mussten jedoch beide Male als Verlierer vom Eis gehen. Mit dem Zweitligisten empfangen die Regensburger also gleich zum Start einen anspruchsvollen Gegner, der sicher ein erstes Erfolgserlebnis einfahren möchte.

Die Partie wird auf www.sprade.tv live übertragen. Außerdem bieten wir unter www.eisbaeren-liveticker.de einen Liveticker an.

Nach aktuellem Stand sind 972 Zuschauer zugelassen, alle weiteren Infos zum Ticketing und Hygienekonzept gibt es hier: www.etzerstrecht.de/01102020.html